



Por Carlos J. Idrogo Bravo

Presidente Regional sostuvo reunión con alcaldesa de Chota y autoridades

Se abordaron asuntos referentes al proyecto de agua potable y alcantarillado, electrificación rural y otros temas de interés.

En el Salón de Cabildos de la Municipalidad Provincial de Chota, el Presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero, sostuvo (ayer lunes) una provechosa reunión de trabajo, atendiendo la gentil invitación de la alcaldesa Fany Campos Guevara y regidores de la honorable corporación edil.

En la cita participaron representantes de instituciones y organizaciones de base, así como varios funcionarios de la Región, entre ellos el Director Ejecutivo de PROREGION, Ing. Arturo Fernández Figueroa; quien abordó los diversos compromisos asumidos en torno al mejoramiento del sistema de agua potable y alcantarillado, electrificación de las 24 comunidades del distrito de Chota, etc.

Luego de varias exposiciones y consideraciones, el Presidente Regional fijó otra reunión para el día 15 de abril, a las 10:00 am., donde se adoptarán decisiones previas; para luego trasladarse a la zona de Pingobamba Bajo, con el fin de solicitar a los pobladores del lugar la licencia social para la construcción de las plantas de tratamiento de aguas residuales – PTAR que disponen de un considerable presupuesto para su ejecución.

Para lograr la viabilidad respecto a la construcción del hospital de ESSALUD, se acordó ampliar los servicios de agua y alcantarillado hasta el propio lugar (un kilómetro de extensión aproximadamente), PROREGION se comprometió a enviar un documento indicando la plena disposición para la conexión de este servicio.

Acerca del proyecto de agua potable y alcantarillado, se convino iniciar su pronta puesta en funcionamiento; ampliándolo, luego de su culminación, a los sectores que no están incluidos. El Presidente Regional aclaró que: “Esta obra no será recibida mientras no haya sido sometida a prueba. La población debe estar vigilante, el dinero del Estado debe invertirse en la solución de los problemas de los pueblos”, remarcó.

En cuanto al proyecto de electrificación el representante de PROREGION informo que: “En la reunión del 06 de marzo, se dio a conocer las observaciones hechas al expediente técnico; las mismas que no han sido superadas. En tal sentido, se propone retomar el proyecto que beneficiará a 24 comunidades cuyumalquinas, esta semana debe efectuarse una reunión entre la OPI regional y provincial para analizar el caso y emitan una opinión conjunta”.

Respecto al proyecto Saneamiento de Chalamarca se establece que su ejecución no es factible por el recorte presupuestal que hiciera el Gobierno Central a la Región Cajamarca; por lo que, se ha pospuesto su ejecución; pero, a pesar de ello, se gestionará su financiamiento ante otras instancias.

Se agradece su difusión

Chota, 08 de abril de 2014.

**COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**



¡POR UNA GRAN REGIÓN!